

名前：古川 芽衣 (こがわ めい)

配属先：黒石支店 (金融共済課)

好きな農産物：みかん



■趣味

趣味は音楽を聴くことです。中学生の時にブラズバンドの公演を見てとても感動し、そこから特に好きになりました。邦楽から歌詞がない曲まで様々な音楽を聴きますが、最近では人からオススメの曲を教えてもらったり、音楽プレイヤーをランダム再生したりし、新しいジャンルを探すのが楽しいです。

■休日の過ごし方

友人や家族と外食したり、ドライブをすることが多いです。自分の車で好きな音楽を流しながら運転したり、友人と話しをしている時が、一番リラックスできていると感じます。

■今後の意気込み

初心を忘れずに、今まで培ってきた知識を生かしながら、今後の業務に取り組んでいきたいと思ひます。そして、先輩方のように支店をご利用する皆様に信頼してもらえらる職員を目指します。

読者の声

JA役員が「田中稔賞」を受賞して素晴らしい事です。まだお米を食べる人が少ないと思ひます。おにぎりの店など増えてきてとても良いと思ひます。

(黒石市 M・S 61歳)

おにぎり専門店は若者に人気があるので、店舗を増やすことでお米離れの対策に繋がりそうですね♪

レシピのごぼうと豚肉のにんにく煮が美味しうだと思ひました。青森県の特産品を使えるので、これからの寒い日にやってみようと思ひます。

(板柳町 M・H 50代)

にんにくでスタミナをつけて寒い冬を乗り越えましよう！これからも超簡単レシピを是非ご活用してください♪

「脳寿命を延ばす健康生活」を興味深く読みました。最近やる気が落ちて悩んでいたの、まずはよく噛むことを意識して食事をしようと思ひます。(ちゃんと実行しています)

(田舎館村 T・Y 50歳)

よく噛むことで認知症対策、免疫力アップ、記憶力アップなどの効果があります！継続していき、脳寿命をもっと延ばしていきましょう♪

若い世代の就農者が減り、日本の米が将来食べられなくなるかも…。そんなテレビを最近観ました。大きな問題だと痛感しました。今現在就農している方々に感謝です。

(平川市 K・S 65歳)

後継者不足や高齢化が進む中、若い世代や新規で農業を始めようと思ひている人へこれからも農業の魅力を発信していきます♪

11月号のテーマ「2023年の私のニュース」をご紹介

息子が春に結婚しました。東京で生活している為か、見ることがないので、実感がありません。

(板柳町 A・T 58歳)

大学生の時、中古で買った車とさよならし、今年は新車を購入しました。私にとって大きな初の買い物です。

(黒石市 S・T 25歳)

2023年といえば、やっぱり「WBC野球」でしょう！日本中が盛り上がりましたね。私も仕事を手につかないくらい楽しみに観ました。(平川市 K・T 52歳)

2023年は、連日の猛暑で様々な影響がみられた。最近の天候をみると毎年このような天候になる可能性がある事は覚えておくべきです。(黒石市 T・M 64歳)

私のニュースは自動車運転免許の更新を出来た事です。大好きな近場の温泉と買い物に行きます。

(弘前市 S・N 85歳)

3人暮らしで、最初に母がコロナに、次の日は姉に感染…私1人で違う部屋で過ごすことになりました。私以外携帯を持っておらず、病院に連れて行くのは私の役目になり、携帯が大活躍した年でもあります。

(田舎館村 S・S 45歳)

大学時の同窓会を幹事役で久しぶりに開催しました。私たちは年を取りましたが、先生もまだお元気でちょっと安心しました。(兵庫県 O・K 66歳)

青森県CM大賞に平川市を代表して参加できたことです。年末にテレビで放送されるので、皆さん是非見て下さい。(平川市 K・R 10歳)

今年は良い事、悪い事はなかったの、これが一番良い事だと思ひています。今年はクマの出没が多いので、好きな山に行けなかったのが大きかったです。

(黒石市 I・N 71歳)

○12月のテーマは「おもち」です。皆さんが知っているオススメの食べ方や、おもちと聞いて思ひ出すことをお待ちしております。